



CLAUDIA SHEINBAUM

Privilegia bienestar del pueblo

Celebró que de nueva cuenta está arriba en una nueva encuesta

POR XIMENA MEJÍA
lizete.mejia@gmm.com.mx

La precandidata de Morena por la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, llamó a militantes y simpatizantes a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Durante su encuentro con militantes y simpatizantes en Zacapu, Michoacán, la coordinadora de los comités de Defensa de la Transformación, expresó a quienes buscan una candidatura que "no se trata de nosotros, sino del pueblo de México".

"No se trata de nosotros, se trata de los demás, para todos aquellos que quieran una candidatura, no se trata de uno, no se trata de los míos, se trata del pueblo, se trata del bienestar del pueblo. Para todos, todo; para nosotros, nada", enfatizó.

La virtual candidata presidencial recordó que al presidente Andrés Manuel López Obrador le tocó poner el primer piso de la transformación.

La doctora Sheinbaum Pardo reiteró que el jefe del Ejecutivo impulsó un



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum afirmó que hay mujeres transformadoras de izquierda.

“Tenemos que cambiar a nuestro país, no puede haber fraudes electorales que definan cómo se construye un gobierno en México.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE LA 4T

gobierno humanista que puso en el centro a los que menos tienen y dejó de ver a los de arriba para acabar con la corrupción y privilegios que se heredaron gobiernos anteriores.

Sheinbaum Pardo externó que a ella le tocará encabezar los esfuerzos para continuar la transformación,

con el apoyo de hombres y mujeres libres del país para poder conseguirlo.

La precandidata enfatizó que "las mujeres transformadoras humanistas y de izquierda" dirigirán los destinos del país después de 200 años.

"Es tiempo de transformación y también es tiempo de mujeres. 200 años y no ha habido ninguna presidenta mujer, pero es transformación y es mujer, por eso decimos que es tiempo de mujeres transformadoras, de mujeres humanistas", resaltó.

Celebró que de nueva cuenta está arriba en una nueva encuesta frente a su competidora directa de la coalición PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez.